

## „Alle zahlen am Ende zu viel“: Helsaer wehren sich gegen Einführung von Straßenbeiträgen

Stand:02.11.2023, 07:03 Uhr

Von: [Theresa Novak](#)

*Werden die Helsaer bald zur Kasse gebeten? Debatten bei einer Infoveranstaltung in Helsa im Kreis Kassel um die Einführung wiederkehrender Straßenbeiträge.*

Helsa – Das Thema Straßenbeiträge erhitze die Gemüter. Das wurde auch am Dienstagabend (31.10.2023) in Helsa im [Landkreis Kassel](#) bei einer Info- und Diskussionsveranstaltung dazu deutlich.

Bis auf den letzten Platz besetzt war der Saal im Rathaus, in dem der Bürgermeister aus Rednitzhembach (Bayern), Jürgen Spahl, seinen Weg zu intakten Straßen ohne Belastung der Bürger vor etwa 150 Zuhörern vorstellte.

### **Kreis Kassel: Infoveranstaltung zur Einführung wiederkehrender Straßenbeiträgen in Helsa**



Gut besucht: Etwa 150 Zuhörer verfolgten den Vortrag zum Thema Straßenbeiträge von Bürgermeister Jürgen Spahl aus Bayern. Die BI Straßenbeitragsfreies Helsa konnte an dem Abend 51 neue Mitglieder gewinnen. © Theresa Novak